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M ü n d l i c h e   Anfragen  
der Fraktion DIE LINKE/Die PARTEI im Stadtrat Halle (Saale)  
zum Radweg am Kröllwitzer Berg für die Sitzung des Stadtrates  
der Stadt Halle (Saale) am 29. Oktober 2014  
________________________________________________________ 
 
 
 
Warum wurde der Radweg am Kröllwitzer Berg gepflastert, obwohl der Stadtrat eine 
Asphaltdecke beschlossen hat?  
(V/2012/11215 vom 12.12.2012, Anlage 2.1) 
 
Welche Nachträge wurden bisher zum Rad- und Fußweg in der Kröllwitzer Straße 
gestellt? Welche wurden bewilligt? 
 
Welche Zuwendungen erhält die Stadt Halle (Saale) für den Bau des Radweges und 
wo sind sie im Haushaltsplanentwurf 2015 zu finden? 
 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 

 


